

## 「心の通ったやりとり」を大切に

雨に濡れた山の新緑が目には鮮やかな季節となりました。子ども達は雲の隙間からのぞく日差しを待ちかねたように運動場に飛び出し、さわやかな風が流れる中、元気な声を響かせています。

新学期が始まり、高学年の児童は、志染小学校の新しいリーダーとしての自覚と責任を感じて行動できています。他の学年も新しい学年での学習や生活にやる気に溢れている感じが感じられとてもうれしく思います。

4月24日(水)には、「1年生を迎える会」を行いました。どの学年も1年生のために素敵なプレゼントと出し物を考えていました。そして、1年生はしっかりと自分の「名前」と「好きなもの」を発表して自己紹介もできました。その発表をみんなが優しい目と耳で受け止めている姿も素敵でした。こうした、「心の通ったやりとり」を通して、志染っ子の絆が深まっていくのだと感じました。

さて、保護者の方々には4月20日(土)に実施しました授業参観、学級懇談会、PTA総会に、早朝より多数ご参加いただきありがとうございました。また、ご希望のご家庭でしたが家庭訪問にもご協力ありがとうございました。1年の始まりにあたり、保護者の皆様と学校の連携の重要さを感じる次第です。

志染小学校では、めざす学校像の1つに下の様に保護者の皆様から「信頼される学校づくり」を掲げています。



1年生を迎える会

### めざす学校像

信頼される学校 保護者が子どもの成長を実感し、「まかせて安心」と思える学校づくり

そのために本校では次のような取組を行っていきます。

- ・指導方法を工夫し、自ら学ぶ楽しさや成就感が味わえる授業を行います。
- ・一人一人のよさや可能性を生かす、「知る・わかる・できる」楽しさのある授業を行います。
- ・人間的なふれあいのもと、一人一人にとって居場所となる学校づくりを行います。
- ・保護者の皆様としっかりコミュニケーションを取り、お子様の様子について連携を取っていきます。

教職員も保護者の皆様と「心の通ったやりとり」を大切にしていきます。不安なことやご相談等ある場合は遠慮なくご連絡ください。よろしくお願いたします。



PTA 総会

5月は、連休で家族や地域の方と過ごすことも多いかもしれませんが、自己の経験を広げたり、社会ルールを学んだりして、新たな成長につなげてほしいと思います。また、学校生活でも、校外学習や運動会の行事を行います。それぞれが自分のめあてをしっかりとって、終わった後に、達成感や充実感が得られるよう取り組んでほしいです。

校長 福山 育男